

Wendel : nominations

Jean-Michel Ropert, 46 ans, est nommé Directeur général adjoint en charge des finances



Chez Wendel depuis 1989, Jean-Michel Ropert est promu Directeur général adjoint en charge des finances. Directeur financier du Groupe depuis 2002, il aura désormais la responsabilité de la Direction financière, de la Direction comptable et de la Direction de la communication financière. Dans le cadre de ses fonctions, il est membre du Comité de gestion et du Comité de coordination et assiste au Comité . Par ailleurs, au sein des participations du Groupe, Jean-Michel Ropert est membre de notamment chez Bureau Veritas, Stahl et Materis.

Jean-

Laurent Marie, 37 ans, rejoint

Laurent Marie était Directeur de la communication financière de Wendel depuis 2009. Laurent Marie a auparavant poursuivi une financier pendant 10 ans. Spécialisé dans le suivi des holdings françaises et internationales, Laurent Marie

